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Conviviale 8 marzo 2016 

Festa della donna 
 

Martedì 8 marzo  2016, nella sala del Ristorante “Il Cavaliere”, sede del Rotary Club   
Varedo e del Seveso, si è tenuta  la Conviviale  “Vita di Club” , per trascorrere una serata 
in compagnia tra chiacchiere ed allegria. 
 
Al tavolo della Presidenza sono state invitate le donne del club presenti, Vera Caffù, 
Emanuela Capelli e Daniela Perego , a cui il Presidente ha donato una splendida rosa 
rossa  per la festa della donna .L’omaggio è stato molto gradito dalle socie del club, che 
hanno ringraziato per il gentil pensiero.  
 
 
 

Il Presidente ha comunicato alcuni 
appuntamenti importanti per il club: 
l’incontro con il Senatore Gamba, che 
si terrà giovedì 17 marzo e che avrà 
come tema il fenomeno del 
terrorismo ISIS e successivamente 
una serata in Interclub presso il 
teatro Belloni di Barlassina, con la 
rappresentazione teatrale di una 
commedia di De Filippo. 
 
Dopo cena , Francesco Zefferino ha 
dedicato un brindisi alla festa della 
donna, ricordando il significato della 
commemorazione , che vuole essere 
anche una riflessione sulla violenza 
che le donne sono costrette talvolta 
a subire . 
Nell’esprimere il suo apprezzamento 
per l’omaggio del Presidente alle 

donne del Club, ha affermato che occorre tenere presente  il ruolo importante che la 
donna ricopre per il sostegno e la crescita della famiglia . 
 
 
Il Presidente ha ringraziato Zefferino per il suo intervento e ha annunciato la 
pubblicazione sul Giorno del  Concorso bandito per la realizzazione del progetto ROTARY 
START UP, che scade il 30 Aprile e che è stato anche pubblicizzato dalla Camera di 
Commercio di Monza e Brianza. 
 
Il socio Renato Mariani ha preso la parola per ricordare che la Camera di Commercio di 
Monza e Brianza promuove ogni anno la premiazione delle aziende più meritevoli del 
territorio, con un riconoscimento sia ai titolari, che ai  dipendenti che ricoprono un ruolo 
importante nell’azienda. 
Le aziende si sentono sempre gratificate per il  premio ricevuto e lo inseriscono come 
riferimento nel loro logo . 
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E’ stato anche  rivolto ai presenti l’invito a voler segnalare  i nominativi di aziende o 
dipendenti che si siano particolarmente distinti per la loro professionalità, invitandoli a 
partecipare al concorso che scade  il 14 luglio . 
 
La serata si è conclusa in un clima di convivialità e amicizia. 
 
 
L’incontro è terminato alle ore 22.30 

Daniela Perego 
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Conviviale 17 marzo 2016 
 

Martedì, 17 marzo 2016, nella sala del Ristorante “Il Cavaliere”, sede del Rotary 

Club del Varedo e del Seveso, si è svolta  la Conviviale dedicata al tema “ 

Terrorismo e ISIS: quali sfide per la nostra comunità” , con l’intervento di un 

insigne ospite, il Senatore Pierfrancesco Gamba . 

 Al tavolo della Presidenza, oltre al Presidente Paolo Chieregatti  erano presenti : il 

Senatore Pierfrancesco Gamba, Emanuela Capelli, Enrico Sordi, Andrea Scarduelli, 

Sovrintendente e Direttore Artistico del Teatro Antonio Belloni di Barlassina e la 

soprano Monika Lukacs.    

Dopo gli inni e gli onori alle bandiere, il Presidente ha introdotto gli ospiti della 

serata, con la presentazione della carriera professionale del Senatore Gamba, 

Laureato in Giurisprudenza e professore di Diritto ed Economia. E’  stato eletto 

nel 2001  alla Camera dei deputati per Alleanza Nazionale e nel 2003  è diventato 

Presidente della federazione di Milano Città di Alleanza Nazionale. Nel 2006  è 

stato  rieletto alla Camera dei Deputati ed ha ricoperto il ruolo di membro della 

Giunta delle Elezioni, del Comitato per la legislazione e della IV Commissione 

(Difesa). Nel   2008 è stato eletto Senatore della Repubblica. 

Il Presidente  ha ringraziato il Senatore Gamba, per aver accettato l’invito a 

presentare al Club l’azione di Intelligence svolta dall’Italia, anche in relazione al  

fenomeno del terrorismo, ed ha  introdotto gli altri due ospiti della serata, che 

sono stati invitati quali rappresentanti del teatro Antonio Belloni di Barlassina ,  

elemento di prestigio per il nostro territorio , sia per la sua raffinata struttura, che 

per il palinsesto dei suoi spettacoli . 

Dopo la cena, il Senatore Gamba ha ringraziato il Rotary per l’ospitalità ed ha 

introdotto la sua relazione sui servizi di sicurezza italiani. 

Ha iniziato sintetizzando la storia  dei servizi segreti, che risale all’epoca delle 

guerre mondiali, con le due organizzazioni specifiche : il SIM ( Servizio di 

Informazione Militare) e il SIFA  ( Servizio di Informazione Forze Armate), confluito 

poi nel SID (   Servizio Informazioni Difesa) 

Interessante è stata la descrizione della riforma dei servizi segreti nel dopoguerra, 

che ha visto coinvolti molti paesi ,con la costituzione all’interno del sistema di 

difesa  di una struttura dell’Intelligence  suddivisa per nuclei, con compiti specifici. 

Sul modello di alcuni paesi stranieri, in Italia   si sono costituiti il SISMI (Servizio 

Informazione e Sicurezza Militare) e il SISDE ( Servizio per l’Informazione e la 

Sicurezza Democratica). 

https://it.wikipedia.org/wiki/Giurisprudenza
https://it.wikipedia.org/wiki/2001
https://it.wikipedia.org/wiki/Camera_dei_deputati
https://it.wikipedia.org/wiki/Alleanza_Nazionale
https://it.wikipedia.org/wiki/2003
https://it.wikipedia.org/wiki/2006
https://it.wikipedia.org/wiki/Comitato_per_la_legislazione
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Con la legge del 2007, si è completata la trasformazione dei servizi segreti, e si è 

giunti alla costituzione dell’AISI  ( Agenzia Informazione e Sicurezza Interna) e 

dell’AISE ( Agenzia Informazione e Sicurezza Esterna), affiancati dal RIS ( Reparto 

Informazioni e Sicurezza ). 

Attualmente, la principale minaccia alla sicurezza è costituita dal terrorismo 

islamico, che non può essere tenuto sotto controllo solo dall’AISE., che viene in 

questo caso supportata dal RIS (Reparto Informazioni e Sicurezza)  

La principale attività dell’Intelligence è quella di raccogliere informazioni e di 

saperle discernere, in modo  da prevenire il pericolo 

La sfida attuale è più forte del precedente spionaggio, anche se l’organizzazione 

dei Servizi segreti dei paesi dell’Alleanza Atlantica è la stessa, perché il terrorismo 

è cambiato a causa di  una penetrazione, che non permette il riconoscimento 

preciso delle minacce, diffuse anche  attraverso la rete . Non vi sono più i vincoli 

spaziali di prima, che permettevano una più facile identificazione dei terroristi.  

L’origine dell’ISIS è da ricercare nei movimenti che si sono sviluppati nei decenni 

precedenti  nello stato islamico dell’IRAQ e che enfatizzavano l’interpretazione del 

Corano , contrapponendosi agli altri stati, che si erano alleati con l’Occidente. 

Questo ha dato origine alla famosa “Primavera Araba” con azioni partite da singoli 

gruppi, che si sono poi diffuse,  grazie anche a tecniche moderne e all’uso 

spregiudicato dei mezzi propri della globalizzazione, con un proselitismo che 

prescindeva  dalla sua collocazione territoriale. 

E’ stata questa l’origine della prima  al-Qaida, l’attuale stato islamico o ISIS. I vari 

attentati di al-Qaida si sono basati sullo stesso meccanismo di attivare soggetti di 

varia provenienza, formarli  nei vari campi di addestramento in Afghanistan , 

consolidandoli dal punto di vista religioso, per poi distribuirli nei vari paesi. 

Il passaggio successivo è stato  l’aspirazione a non essere più solo cellule o gruppi 

addestrati per organizzare attentati , ma di  poter condividere una specie di 

vocazione statuale , rappresentata dal Califfato , dando  origine alla stagione 

dell’ISIS  , che dall’Iraq si è  diffusa  poi in Siria e in Libia, con la prospettiva di 

utilizzare estremisti appartenenti a vari paesi islamici, collegati tra di loro 

attraverso il WEB. 

Il fenomeno si è diffuso, così ,dall’oriente all’Africa , estendendosi anche alle 

comunità islamiche presenti nei paesi occidentali , come la Comunità islamica in 

Francia. Attentati come quello di Parigi sono stati portati avanti da cittadini 

islamici, ormai insediati da tempo in occidente.  

In Italia, i servizi segreti si stanno specializzando anche sui temi della cyber 

security , perché attraverso la conoscenza del WEB si può fare  prevenzione di 

minacce alla sicurezza interna. Il presupposto è che nessuno è esente da rischi . 
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Finora i servizi di sicurezza italiani hanno funzionato bene, con un’azione di 

acquisizione preventiva dell’informazione, che ha permesso di limitare i rischi. 

 

Terminata la presentazione, il Presidente ha ringraziato il Senatore Gamba , 

offrendogli il gagliardetto del Club e la medaglia a  ricordo della serata ed ha 

invitato i presenti a rivolgere eventuali domande . 

Il socio Mariani ha ringraziato il senatore per la precisione e la puntualizzazione del 

suo intervento e soprattutto per la corretta esposizione dei fatti ed ha chiesto un 

suo parere sull’operazione  libica, di cui si sta discutendo al governo, e sul grado di 

sicurezza che può essere garantito al  paese. 

Il senatore ha confermato  che il suo obiettivo era quello di fornire informazioni 

scevre da valutazioni politiche ed ha espresso la propria fiducia nell’Intelligence del 

nostro paese, che è sostenuta da tutte le forze politiche, indipendentemente dai 

vari schieramenti, perché le  minacce devono essere affrontate in modo specifico e 

globale. In alcune città, ad esempio, sono stati attivati alcuni sistemi di sicurezza, 

come quello di “ Strade Sicure” , con il supporto dei militari. 

 

La preoccupazione maggiore deriva oggi dai flussi migratori  da alcune zone 

dell’Africa verso l’Europa , perché può verificarsi che tra i migranti possano esserci 

degli infiltrati. Si stanno accertando, purtroppo, contatti tra l’ ISIS e  i trafficanti di 

migranti. 

Per quanto riguarda l’intervento dell’Italia in Libia, il Senatore ha riferito che tale 

iniziativa non è più così imminente, anche perché non dobbiamo dimenticare che 

dalla Libia proviene il 15% del nostro fabbisogno energetico.  

Il socio Zefferino ha preso la parola per sottolineare la necessità  di dover 

intervenire più sulle cause, che sui sintomi del fenomeno terroristico, anche se 

interessi personali non consentono di rimuoverne le cause. 

 

Il Senatore si è dichiarato piuttosto scettico sulla possibilità di poter ora  

intervenire sulla cause, perché c’è stata, all’origine, una sottovalutazione del 

fenomeno.  Anche l’integrazione in alcuni casi non è stata ben attuata e non si è 

riusciti talvolta a superare le differenze etniche per la mancanza di un dialogo 

interculturale. 

 

Concluso il dibattito , il Presidente ha ricordato che la prossima Conviviale si terrà 

il 29 marzo , dopo Pasqua, ed ha invitato alla partecipazione al bando 
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Rotary4Startup,  che ha come scadenza per la presentazione delle domande il 30 

aprile. 

Ha chiuso la serata con il ricordo del caro Lionello , che è stato un compagno di 

viaggio e ci ascolterà da lassù ed ha confermato la vicinanza di tutto il club alla 

famiglia. 

 

Al termine dell’incontro, il Sovrintendente del teatro Belloni ha distribuito ai soci 

del club  la locandina del teatro, con la pubblicazione degli spettacoli in 

programma , invitandoli  a partecipare . 

 

 

 

 

L’incontro è terminato alle ore 22.15 

Daniela Perego 
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Conviviale 29 marzo 2016 

Martedì, 29 marzo 2016, nella sala del Ristorante “Il Cavaliere”, sede del Rotary Club del 

Varedo e del Seveso, si è svolta  la Conviviale dedicata alla consegna di una  parte del 

ricavato della Natalizia all’Associazione “IL SORRISO DELL’ANIMA ONLUS” di Cesano 

Maderno, con la partecipazione dell’Avvocato Damiano Monti, Presidente dell’Associazione 

“Famiglie e Amici di Persone Disabili”.. 

 Al tavolo della Presidenza, oltre al Presidente Paolo Chieregatti  erano presenti : 

l’Avvocato Damiano Monti, il Tesoriere dell’Associazione, Sig Rosanna Buratto , Emanuela 

Capelli, Oliviera  Caffù e Adriano Regondi..    

Dopo gli inni e gli onori alle bandiere, il Presidente ha presentato gli ospiti ed ha 

introdotto l’attività svolta dall’Associazione nel sostegno delle persone disabili, rimandando 

all’intervento dopo cena dell’Avvocato Monti, l’approfondimento sulle finalità della loro 

organizzazione. 

Al termine della  cena, l’Avvocato Monti  ha ringraziato il Rotary  per il riconoscimento 

ottenuto  ed ha presentato l’attività svolta dalla sua Associazione, che ha come finalità 

quella di  rendere i disabili autonomi e capaci di  sapersi gestire. 

Per raggiungere questo obiettivo,  vengono organizzate esperienze di vita autonoma da 

parte di ragazzi disabili, che per una settimana al mese, vanno a vivere in coppia in un  

appartamento, da soli, per avvicinarsi al quotidiano ed imparare a sapersi gestire.   

Un altro esempio di gestione autonoma  è l’assegnazione di 10 € a ciascun ragazzo, per 

pagarsi in modo autonomo il proprio pranzo, tenuto conto anche  che non tutte le famiglie 

dei disabili hanno la possibilità di offrire ai propri figli la quota per pagarsi il pasto. 

Esiste  poi, l’iniziativa di offrire alla persona disabile la  possibilità di rimanere fuori una 

notte intera, come si è verificato nel viaggio di 25 ragazzi  a Roma. In questo caso, viene 

fatta firmare ai genitori una liberatoria ,per  sollevare gli accompagnatori da eventuali  

responsabilità durante il soggiorno . 

L’Associazione  attualmente vede la presenza di 99 soci, che si occupano di 50/60 disabili. 

Per questo motivo , la sovvenzione attribuita  è stata accolta con gratitudine dall’Avvocato 

Monti, che ha ringraziato il Rotary  per la donazione. 

Il Presidente ha consegnato il contributo assegnato e il gagliardetto del Club all’Avocato, 

in ricordo dell’evento e ha dato alcuni avvisi: 

-il 12 Aprile si terrà la serata con il Rotaract , organizzata da Brianza Nord, per accogliere 

4 nuovi ragazzi nel Club 

-il 30 Aprile   ci saranno le Rotariadi, con un progetto presentato dall’Associazione “Il 

Muretto”. Anche se quest’anno il Club non potrà vincere nuovamente le Rotariadi, potrà 

aggiudicarsi un premio per la competitiva. 
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Ha chiuso il suo intervento con gli auguri a Vera Caffù per il suo compleanno “tondo”, il 

giorno 31 marzo. 

Su invito del Presidente, ha preso al parola Francesco Zefferino per  ringraziare l’Avvocato 

Monti per il suo intervento e per sottolineare che anche alcune attività del  Rotary  hanno 

lo stesso obiettivo delle associazioni che operano nel sociale e si riconoscono nella realtà 

delle persone con problemi . 

Ha ricordato che , durante la sua esperienza da presidente del Rotaract di Vibo Valentia, si 

è dedicato alla cura e sostegno di un ragazzo disabile  che, con il supporto del Club, è 

stato messo in condizioni di comportarsi  come gli altri.  

Ha colto anche l’occasione del suo intervento per rivolgere ai soci l’invito ad offrire ad 

amici o conoscenti  l’opportunità di entrare a far parte del Rotary. 

L’incontro è terminato alle ore 22.10 

Daniela Perego 
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Rotariadi del 30 marzo 2016 
 
 
 
 

 
 
 

 
Mercoledì, 30 marzo , presso il PLAYUP  di Lissone, Nuova Valassina 30-32 , si è 
svolta la gara di bowling  e calcetto delle Rotariadi , con la partecipazione dei vari 
Club. 
 
I soci interessati a partecipare si sono iscritti , per permettere la costituzione delle 
vari gruppi. 
 
 
 
Il Club del  Varedo e del Seveso ha visto la formazione di una squadra per la gara 
di bowling, così  costituita: 
 
AMITTI             ANGELA 
ALBERIO           ENZA 
ALBERIO           DAVIDE 
ZEFFERINO        FRANCESCO 
CAVALLINI        ENRICO 
GADDA             TIZIANA 
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Hanno preso parte alla gara di calcetto i seguenti soci: 
 
ALBERIO           CARMELO 
LENARDUZZI   PIERLUIGI 
 
Prima dell’inizio della competizione, è stato offerto ai partecipanti un buffet. 
 
 
La gara ha visto i giocatori maschi impegnati nell’acquisire punti 

   

 

Anche le giocatrici donne si  sono destreggiate abilmente, conseguendo un punteggio 

ragguardevole            
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La gara si è conclusa  con la seguente classifica: 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Parallelamente, si sono svolte le gare di calcetto, che hanno visto i nostri soci impegnati a 

fronteggiare le squadre degli altri club 

 

 

 

 

 

 

La competizione si è conclusa  alle ore 

21.30  

 
 
 
 
 
 
 
 

                                                                                                         Daniela Perego 
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Conviviale 19 aprile 2016 
Martedì 19 Aprile 2016, nella sala del Ristorante “Il Cavaliere”, sede del Rotary Club del  

Varedo e del Seveso, si è tenuta la Conviviale dedicata alla presentazione dell’attività 

svolta dal dott. Claudio Massari, Amministratore delegato di Business International 

Company B.I.C. 

Erano presenti al Tavolo della Presidenza, oltre al Presidente Paolo Chieregatti, Paolo 

Orlando, Giorgio Vago,  Stefano Sordi ,Carmelo Alberio e Gaetano Bovenzi . 

 In apertura, il Presidente ha comunicato che il relatore non avrebbe partecipato 

all'incontro per impegni di lavoro e che, in sua assenza, è stato rivolto l'invito al socio 

Paolo Orlando a voler presentare l'attività da lui svolta e i suoi contatti con il Paraguay. 

Successivamente ha dato alcuni avvisi: 

 come indicato dal Governatore Gilberto Dondè, il 26 è sospesa la Conviviale per 

permettere la partecipazione dei soci al Giubileo Rotariano a Roma. 

 il 10 maggio si terrà la Conviviale presso il Ristorante “Il Cavaliere” 

 il 19 maggio presso il teatro Belloni di Barlassina verrà presentata nell'interclub 

una Commedia di Eduardo De Filippo, a cui sono invitati i soci dei vari Club 

 per il 22 maggio è stata organizzata una gita nel Monferrato a cui i soci sono 

invitati. 

Al termine della cena, il Presidente ha dato la parola a Paolo Orlando, ringraziandolo per 

la disponibilità offerta . 

Dopo la presentazione della sua formazione universitaria, Paolo ha descritto l'attività della 

propria azienda , la POINT POWER INTERNATIONAL, PPI , specializzata nell'esportazione 

dei prodotti Made in Italy in diversi paesi. La Brianza , infatti, con aziende di piccole 

dimensioni  è sempre stata  un terreno fertile per l'esportazione di prodotti all'estero fino 

agli anni 90, quando, l'interesse dei mercati europei si è rivolto verso la Cina, a scapito dei 

prodotti italiani. 

La PPI tratta prevalentemente due prodotti: ferramenta e articoli legati al mondo del 

mobile. 

Per quanto riguarda il primo settore, le esportazioni hanno riguardato all'inizio l'America e 

poi si sono spostate verso la Russia, fino al 2015, quando anche questo paese ha rivolto 

le proprie richieste alla Cina. 

I prodotti legati al mondo del mobile, come il famoso “servetto”, hanno trovato all'inizio 

maggior diffusione in Brasile, dove, a seguito di dazi pesanti che penalizzano da sempre 

l'importazione, sono state avviate, direttamente in loco, industrie che creano gli stessi 

prodotti, dei prodotti Made in Italy. . 
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Anche il ruolo dell'intermediario è cambiato in questi ultimi anni, con l'avvento di 

INTERNET e la possibilità di acquistare online. 

La seconda parte della relazione è stata dedicata al Paraguay, a cui Orlando è 

particolarmente legato per aver sposato una paraguayana e per  aver vissuto a lungo  in 

quel paese. 

Particolarmente coinvolgente è stata la descrizione dell'aspetto fisico del Paraguay, terra 

tra due fiumi, importante al tempo delle colonie spagnole, proprio per la sua posizione 

protetta. 

 La vegetazione prevalente è il bosco subtropicale, con vaste macchie verdi, mantenute 

grazie alle regole ferree sul disboscamento. 

I fiumi sono completamente navigabili e permettono di raggiungere il mare. 

Il clima subtropicale è umido e fa caldo tutto l'anno. Un terzo degli abitanti è concentrato 

nella capitale, Assuncion. 

Caratteristiche sono le FAVELAS, che si trovano a pochi minuti dal centro. 

La principale risorsa del paese è l'allevamento del bestiame.  

Anche Paolo dal 2007 partecipa con il fratello alla gestione di una fattoria. 

E' stata, poi, presentata una sintesi della storia del Paraguay, che è stato fino agli anni 

89/90 una dittatura ed è diventato  , in seguito, una Repubblica Presidenziale 

Due sono le lingue parlate: lo spagnolo e il Guarani. 

Terminata la presentazione, il socio Renato Mariani ha ringraziato Paolo, per il piacere che 

la sua relazione ha saputo offrire, confermando la ricchezza di esperienze e conoscenze 

che i  vari soci possono mettere a disposizione del club. 

 

Alla domanda  rivolta da Giorgio Vago sulle ragioni della sua scelta del Paraguay, Paolo ha 

risposto che ha vissuto a lungo in Paraguay per motivi di lavoro del proprio padre ed ha 

conseguito il titolo di studio in quale Paese. Poi, ha deciso di tornare in Italia ed 

intraprendere  la sua carriera nel nostro Paese. 

 

Adriano Regondi  è intervenuto richiamando l'attenzione  sulla problematica 

dell'ancoraggio della moneta cinese al dollaro, che accentua lo squilibrio commerciale a 

vantaggio della Cina e crea tensione tra le due potenze. 

Paolo ha risposto che in questo momento domina la debolezza del dollaro. Esiste un 

divario di costi tra i prodotti cinesi e quelli degli altri mercati. 

Il modello di sviluppo adottato dal governo cinese è ancora molto legato alla domanda 

estera, anche per la presenza sul suo territorio di aziende il cui prodotto è rivolto 

prevalentemente al mercato estero. 
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Tuttavia attualmente è  

in atto il tentativo di 

rivolgersi ai consumi 

interni 

Recentemente la Cina 

ha applicato il rialzo 

del cambio  della sua 

moneta nei confronti 

del dollaro. Però la 

situazione sta creando 

una forma di disagio 

sociale per l'esigenza 

da parte dei lavoratori 

di migliorare le proprie 

condizioni di lavoro. 

 

Conclude il dibattito 

l'intervento di 

Francesco Zeffirino 

che esprime il proprio apprezzamento sulla scelta di chi sa creare la propria vita in un 

contesto diverso rispetto ai propri  usi e costumi. Quando una persona è chiamata a 

parlare della propria esperienza, ci si accorge che qualcosa di diverso è stato fatto da 

ciascuno di noi e l'esperienza raccontata da Paolo ha messo in evidenza non solo il 

desiderio di cambiamento del suo genitore, ma anche i suoi sentimenti. 

E' la stessa sensazione che i soci hanno provato quando Lionello Smoquina ha presentato 

al club la sua esperienza. 

Zefferino ha concluso il suo intervento presentando al Club i nuovi soci in entrata: 

• Un ingegnere di Bergamo, presentato da Rossana 

• L'avvocato Monti,  che ha già partecipato ad una Conviviale 

• Un socio presentato da Carmelo Alberio 

 

Al termine dell'incontro il Presidente ha consegnato ad Orlando il Paul Harris, 

ringraziandolo per la sua interessante relazione. 

 

L’incontro è terminato alle ore 22.50 

Daniela Perego 
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Agenda 
Data degli Incontri Ospiti e tema della Conviviale 

10 maggio 2016 ore 20.30  - Conviviale in sede.   

14 maggio 2016 ore 11.00  - Rotariadi -Gara di gokart 

19 maggio 2016 Riunione interclub organizzata da RC Meda  

c/o Teatro Belloni di Barlassina   

22 maggio 2016 Gita nel Monferrato 

31 maggio 2016 0re 21.00  -  Premio testimonianze di vita  

c/o  Teatro “La Campanella” Bovisio Masciago 
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